

86/2	Leaving its alliances is no choice for Canada	Joe Clark Ottawa April 3 avril	Renoncer à ses alliances n'est pas une solution pour le Canada
86/3	Arms Control Objectives	J. Alan Beesley Geneva/Genève February 4 février	Objectifs en matière de limitation des armements
86/4	On making a safer world	J. Alan Beesley Geneva/Genève March 11 mars	Sur la voie d'une plus grande sécurité mondiale

1986	Statement to the closing session of the Experts Meeting on Human Contacts of the Conference on Security and Cooperation in Europe	William Bauer Berne, Switzerland May 26 mai	Déclaration à la séance de clôture de la réunion d'experts sur les contacts entre les personnes de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe
	Statement to the Special Session of the United Nations General Assembly on the critical Economic situation in Africa	Monique Vézina New York May 27 mai	Déclaration à la session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies sur la crise économique critique en Afrique
	Statement on the Commonwealth group of eminent persons on South Africa	Joe Clark Ottawa June 12 juin	Déclaration sur le groupe de personnalités éminentes du Commonwealth sur l'Afrique du Sud
	Statement at the opening of the Eleventh Session of the Stockholm Conference	James Taylor Stockholm June 10 juin	Déclaration à l'ouverture de la onzième séance plénière de la Conférence de Stockholm
	Speech to the Canadian Cattlemen's Association	Joe Clark Whistler August 8 août	Allocution devant la "Canadian Cattlemen's Association"
	Notes for an address before the Inter-American Press Association	Brian Mulroney Vancouver September 15 septembre	Notes pour une allocution devant l'Association interaméricaine de la presse
	Statement to the 41st Session of the General Assembly of the United Nations	Joe Clark New York September 24 septembre	Allocution à la 41 ^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies